



1 **Sitzungsprotokoll der Fachschaftsvertretung vom 25.08.2021**

2 Protokollant: Niklas Nottebom

3 Gäste: keine

4 Beginn: 19:17 Uhr

5 Ende: 19:46 Uhr

6

7 **TOP I – Begrüßung**

8 Luca Zerhusen (stv. Präsident) begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.

9 **TOP II – Feststellung der Beschlussfähigkeit**

- 10 • RCDS: Katharina Sell, Jasmin Wolff, Niklas Nottebom
- 11 • Liberale Fachschaftler & FFJ: Simona Bruder, Luca Zerhusen, Lukas Stamm
- 12 • Kritische Jurist:innen: Fatih Asil, Lea Hebert, Chris Böse,
- 13 • FSR: Jakob Thies (per Zoom), Frederik Janhsen, Pascal Croissant

14 **TOP III – Wahl der Protokollführung**

15 Die Fraktion des RCDS ist an der Reihe. Niklas wird einstimmig zum Protokollanten gewählt.

16 **TOP IV – Annahme der Tagesordnung**

17 Die Tagesordnung wird einstimmig gemäß dem Vorschlag aus der Einladung festgestellt.

18 **TOP V – Bestätigung von Protokollen**

19 Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig bestätigt.

20 **TOP VI – Berichte**

21 Jakob berichtet für den FSR:

22 positive Rückmeldung zum Grillen und Party im AMP, Wiederholung gewünscht, man stehe im

23 Austausch mit KSHG. Die Fachschaftsfahrt hat stattgefunden, O-Wochenplan steht bereits, Partys

24 sind am Montag Mittwoch und Freitag geplant, eine Übersicht mit Veranstaltungen kommt über

25 Slack. Zur Lagerraum-Problematik hatte Jakob ein Meeting mit Frau Polat (Dekanat), Frau Seeliger

26 (Uni-Verwaltung), Frau Klaus (UniPrint) und AdLegendum, man versucht einen geeigneten Raum

27 zu finden, der Kellerraum am Domplatz ist insbesondere für AdLegendum nicht tragbar.

28 Zum aktuellen Stand des integrierten Bachelors: ein Meeting mit BRF, LFS, FS Köln hat

29 stattgefunden, Austausch mit Pohlmann läuft gut, offene Fragen sollen erarbeitet und an JM und

30 MKW versandt werden, Rückmeldungen der weiteren Dekane steht aus, dazu auch Online-Interview

31 mit der WN. Für eine Ersti-Tipps-Kampagne des Magazins JURios schreiben Sinan, Isabel, Patricia

32 und Jakob Beiträge.

33 Bibliotheken: das neue System in ULB und RWS ist gut angelaufen, es gelten nun neue Regelungen

34 zur Ausleihe, Die ZRB-Steckdosen sind wohl leider irreparabel, NFC-Spinde sollen entwickelt

35 werden, Examensspinde sind bestellt, „Lob und Tadel“-Kasten für RWS am FS-Büro wird
36 aufgestellt.

37 Lea fragt nach Wiederholung des Grillens, Rückmeldungen stehen aus, soll noch im September
38 erfolgen, danach könnte es wettertechnisch schwierig werden, Innenhof wird klar bevorzugt.

39 Nachfrage Finanzen des Grillens, die schwarze Null wurde eingehalten, durch Bestellungen beim
40 Großhandel ließen sich womöglich noch Gewinne erzielen.

41 Niklas fragt nach Zuständigkeiten in der O-Woche, damit man sich für Unterstützung bei den
42 jeweiligen Personen melden kann. Eine Übersicht wird auf Slack hochgeladen, Unterstützung bei
43 Stadtrallye erwünscht.

44 Pascal berichtet von Verteilaktion, sehr gute Resonanz

45 **TOP VIII – Gemeinsame Projekte**

46 Niklas berichtet von einer geplanten Veranstaltungsreihe zum Thema alternative juristische
47 Berufsbilder des AK Studium und Lehre des BRF, Unterstützung und Bewerbung gerne gesehen,

48 Luca merkt an, man könnte eine finanzielle Förderung über die Landesfachschaft anfragen.

49 Lea berichtet von einer Studienbeiratssitzung die ansteht. Sie möchte die Anonymisierung von SP-
50 Klausuren ansprechen, was bereits vor einigen Jahren ausprobiert, jedoch eingestellt wurde, da es zu
51 einer großen Zahl von Verwechslungen und falschen Zuordnungen kam.

52 Niklas möchte dort auch wieder das Thema integrierter Bachelor ansprechen, hierzu stand er auch im
53 Austausch mit Carla und Jakob.

54 Lea fragt, wie die Aufgabenverteilung beim nächsten Grillen sein soll. Jakob möchte es als
55 gemeinsames Projekt fortführen, aber früher kommunizieren. Niklas betont die Relevanz von
56 frühzeitiger Kommunikation, eine Woche vorher ist so knapp, dass zwangsläufig nicht alle Mitglieder
57 Zeit haben.

58 Luca meint, das Foto soll beim nächsten Mal gemacht werden. Niklas bittet um eine Mitteilung der
59 weiteren Termine über Slack.

60 **TOP IX – Sonstiges**

61 Luca freut sich besonders, dass in dieser Sitzung auch aus den Kommissionen berichtet wurde und
62 hofft auf einen Weiterführung dessen. Lea meint, die erste Sitzung des neuen FBR, finde am 18.10.
63 statt. Niklas betont die enorme Relevanz insbesondere in Bezug auf die Sitzung der
64 Finanzkommission im Herbst.

65

66 Luca schließt die Sitzung um 19:46 Uhr.